

Kehrenbacher Kruipocher THEATER

spielt

DER SUPPENSTEIN

Es war einmal ein armer Wanderbursche, Konrad, der nichts sein Eigen nennen konnte außer dem Schalk im Nacken, der Sonne in seinem Herzen und den alten Kleidern, die er am Leibe trug.

Er wanderte jahrein, jahraus durch die Welt, ernährte sich von den Gaben der Natur, gelegentlichen kleinen Diensten, die er tat oder von dem, was mildtätige Menschen ihm gaben, denen er auf seiner Wanderschaft begegnete.

Eines Abends kam er müde und sehr, sehr hungrig in ein kleines Dorf.

29.07.

05.08.

12.08.

19.08.

26.08.

02.09.

09.09.

23.09.

14.10.

28.10.

jeweils um 15.30 Uhr

Du erreichst uns an den Aufführungstagen, wenn du im Kurpark von Bad Münster am Stein etwa eine viertel bis halbe Stunde vor Aufführungsbeginn mit der Seilfähre über die Nahe übersetzt. Die 70 Plätze des Theaters bieten freie Platzwahl. Die Eintrittskarte gilt gleichzeitig als Rückfahrchein für die Fähre. Bei Fragen bitte Tel.: 06708 / 3478.